

## 19

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Mangelnde medizinische Versorgung von Kindern und Jugendlichen in der Stadt Bremen?**

Wir fragen den Senat:

Kennt und teilt der Senat die Beschwerden aus der Bevölkerung, wonach die pädiatrische ambulante Gesundheitsversorgung in einzelnen Stadtteilen Bremens, insbesondere im Stadtteil Gröpelingen, immer schwieriger bis besorgniserregend sei?

Wie viele Kinder- und Jugendarztpraxen mit welchem Sprechstundenaufkommen versorgen den besonders kinderreichen Stadtteil Gröpelingen derzeit?

Was unternimmt die Gesundheitssenatorin in Verbindung mit der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen, um Defizite in der Kinder- und Jugendmedizin, insbesondere hinsichtlich des unzureichenden Angebots von Vorsorgeuntersuchungen für Kinder und Jugendliche (U1-U11, J2), schnellstens zu beseitigen?

Heiko Strohmann, Rainer Bensch, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU